



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kodim 0602/Serang Gelar Bakti Sosial Donor Darah Sambut HUT Ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana

A. Nopriyadi - SERANG.FR.N.CO.ID

Jan 16, 2025 - 15:23



Banten, – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana, Kodim 0602/Serang melaksanakan kegiatan bakti sosial donor darah, yang diikuti oleh ratusan peserta, termasuk prajurit, anggota Persit Cabang XXXIV Kodim 0602/Serang, dan masyarakat umum

Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, dalam keterangannya di Makodim 0602/Serang menjelaskan bahwa, kegiatan ini terselenggara berkat kerja sama, antara Kodim 0602/Serang dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Serang dan Kabupaten Serang, Kamis (16/01/2025).

Turut hadir juga dalam kegiatan tersebut, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Korem 064 PD III/Siliwangi Ny. Kiky Fierman didampingi Komandan Korem (Danrem) 064/MY Brigjen TNI Fierman Sjafirial Agustus, dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXIV Kodim 0602/Serang Ny. Avinta Mulyo Junaidi, bersama seluruh anggota Persit Kodim 0602/Serang



"Dalam aksi kemanusiaan yang berlangsung pada Selasa 14 Januari 2024 bertempat di Aula Sultan Ageng Tirtayasa Makodim 0602/Serang. Sebanyak 205 kantong darah berhasil dikumpulkan, untuk membantu masyarakat yang membutuhkan transfusi darah, jelasnya.

Ia menjelaskan, kegiatan donor darah ini merupakan wujud nyata, kepedulian sosial dari TNI, khususnya Kodim 0602/Serang. Melalui kegiatan tersebut, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih erat antara TNI, anggota Persit, dan masyarakat.

Lanjutnya, melalui kegiatan ini, Kodim 0602/Serang berharap dapat memberikan dampak positif, dan menginspirasi banyak pihak. Sehingga terus berbagi kebaikan, dan peduli terhadap sesama.

"Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk memperingati HUT Persit, tetapi juga sebagai bentuk pengabdian dan kontribusi kami, dalam mendukung kesehatan masyarakat. Kami berharap darah yang disumbangkan, dapat menyelamatkan nyawa mereka yang membutuhkan," ujar Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

"Kami ingin menunjukkan, bahwa TNI selalu hadir di tengah masyarakat. Baik dalam menjaga kedaulatan negara, maupun memberikan manfaat langsung kepada masyarakat, melalui kegiatan sosial seperti ini," imbuhnya.

Salah satu peserta, Ibu Yanti yang merupakan anggota Persit, mengungkapkan rasa bangganya bisa turut ambil bagian, dalam aksi kemanusiaan ini.

"Donor darah bukan hanya membantu orang lain, tetapi juga memberikan manfaat kesehatan bagi diri sendiri. Ini adalah pengalaman yang luar biasa," tuturnya.